

„Man hat das Gefühl, zu schweben“

Florian Vogel bietet in seiner Tauchschule Kurse und Workshops an

NACKENHEIM. „Den hast Du ins Wasser geschmissen und schon hat er's gekonnt“, sagt Tom Oeferting vom bayrischen Walchensee über seinen Schüler und Protegé Florian Vogel. Der 24-Jährige hatte vor fünf Jahren das Tauchen im Urlaub bei Tauchprofi Oeferting gelernt und ist seitdem fasziniert vom Wasser. Inzwischen bietet der Nackenheimer Tauchkurse und Workshops an, organisiert Tauchreisen und hat bei seinen Eltern zu Hause eine eigene Tauchschule aufgemacht.

Gemütlich ist es bei den Vogels. Der Hof lädt zum Verweilen ein, im Nebenraum wartet Taucherausrüstung auf Kunden und im Keller hängen ordentlich aufgereiht dunkle Neoprenanzüge. Florian Vogels Tauchschule ist hell und freundlich, mit viel Fachliteratur in den Regalen und einem großen Schreibtisch. Fast 30 Urkunden und Auszeichnungen zieren die Wände seines Raumes. Familiär geht es zu bei den Vogels: Da kommt Mama Ulrike mit dem Kaffee vorbei und Papa Volker hält im Hof ein kurzes Schwätzchen mit den Tauchern – hier fühlt man sich sofort gut aufgehoben und versorgt.

Und genau so soll es sein, denn der Möbeltischler Florian Vogel betreibt seine Tauchschule in Nackenheim nebenberuflich. Und weil er wirklich viele Schüler hat, unterstützen ihn seine Eltern bei diesem Vorhaben. Das ist aber kein Problem, denn Ulrike und Volker Vogel wissen: „Der Florian kann das gut, er macht das wirklich super!“ Und außerdem ist der Papa selbst begeisterter Taucher. Einmal hat er im Wasser sogar einen zwei Meter langen Hecht entdeckt. Aber wie kommt man denn nun zu Florian Vogel und

den „Neptun Divers“? So heißt nämlich die Tauchschule, die es seit anderthalb Jahren in der Mainzerstraße in Nackenheim gibt. Anmelden muss man sich für die Kurse wie Schnuppertauchen und den Kursen, die zum Erreichen des Tauchscheines führen. Weitere Spezialausbildungen werden ebenfalls angeboten. Zum Abschluss der Kurse erhält man eine Genehmigungskarte, die einen zum Ausüben des Tauchsports berechtigt.

Mitmachen können alle Tauchbegeisterten ab neun Jahren, die Ausrüstung wird von Florian Vogel gestellt. Gerne gibt der Tauchlehrer auch Einzel- oder Familienunterricht, dann ist der Nackenheimer nämlich in seinem Element: „Ich erkläre lieber alles noch einmal, gehe individuell auf die Taucher ein und übe intensiv mit den Schülern. Ich muss mir wirklich sicher sein können, dass das Tauchen auch später ohne mich klappt!“

Natürlich gibt es in Florians Tauchschule auch Kindertauchen. Außerdem kann man bei Florian die Ausbildung bis zum Tauchlehrer-Assistenten machen. Einmal im Monat steht bei

Florian Vogel „Clubabend“ auf dem Programm. Diese Einrichtung gibt es sowohl für Kinder als auch für die älteren Taucher und sie fördert die Gemeinschaft. Meistens wird dann im Hof der Familie Vogel gegrillt.

Florian Vogel ist begeistert von seiner Sportart, gerade was das Tauchen in heimischen Gewässern angeht. „Da sieht man Autowracks, Flugzeugteile und die verschiedensten Fische, so wie eine Flora die man in diesen Gewässern nicht vermutet“, begeistert sich der Tauchlehrer. „Man hat unter Wasser das Gefühl, zu schweben und die Ruhe ist wirklich faszinierend – und wer mehr Action mag, der kann unter Wasser ja auch Frisbee spielen.“ Für Florian Vogel ist Tauchen nicht gefährlicher als eine andere Sportart und der 24-Jährige ist davon überzeugt: „Wenn man das Wasser mit Respekt behandelt und sich an die Grundregeln hält, dann geht nichts schief.“ Und dafür sorgt der Tauchlehrer auch in seinen Übungsstunden. Florian Vogel nimmt sich nämlich für jeden Schüler gerne die Zeit, die es braucht, bis alles sitzt. jul

Infos und Kontakt

Die Tauchschule Nackenheim liegt auf der Mainzerstraße 59 und öffnet jeden Tag von 17 bis 20 Uhr bis auf samstags, da stehen die Türen von 10 bis 16 Uhr offen. Eine telefonische Voranmeldung besser.

Auch eine Terminabsprache außerhalb der angegebenen Zeiten ist möglich. Florian Vogel erreicht man per Telefon unter (06135) 933 933 oder 0172/6167281 und im Internet auf der Homepage der Tauchschule www.neptun-divers.de

Ein Schnuppertag kostet 15 Euro pro Person. Zuerst werden Theorie und Ausrüstung erklärt, danach geht's ins Schwimmbad zur Praxis. Ausrüstungen werden gestellt. Mitmachen können alle Interessenten ab neun Jahren, auch ungeübte Schwimmer sind willkommen. Diese Schnuppertage sind übrigens eine tolle Geschenkidee. Übrigens: Florian Vogel möchte den ersten fünf Anrufern einen solchen Schnuppertag schenken!

lobt anzeiger

Vg-Nierstein-Oppenheim u.
Vg-Badheim